

Programa Mundial de Alimentos destina fondos a Cuba



Programa Mundial de Alimentos donación a Cuba

La Habana, 26 jun (RHC) En el ciclo de cooperación 2021-2025, el Programa Mundial de Alimentos (PMA o WFP, por sus siglas en inglés) ha tenido disponible 57,9 millones de dólares para la ejecución de sus proyectos en apoyo a la Seguridad Alimentaria y Nutricional de Cuba.

De acuerdo a un informe del área de Comunicación de esta institución de Naciones Unidas, con esos fondos se han adquirido arroz, granos y aceite en beneficio de las personas más vulnerables y destinados a responder a emergencias alimentarias en el país.

Por ejemplo, cinco millones de dólares se han empleado en complementar una dieta variada y nutritiva a niños y niñas de la educación primaria. Ello ha sido a través del proyecto Apoyo de la alimentación escolar sostenible a partir del fortalecimiento de los sistemas de producción local de alimentos en Cuba, que se ejecuta en municipios seleccionados de las cinco provincias orientales.

Para la labor de WFP en Cuba la Federación de Rusia es un socio estratégico, con importantes contribuciones hechas a través de su Ministerio para la Protección Civil, Emergencias y Eliminación de las Consecuencias de Desastres (EMERCOM), informó la fuente.

El 32% de los 57.9 millones de dólares para el ciclo de cooperación 2021-2025, correspondiente a Cuba, proviene de fondos del gobierno ruso y el referido organismo, y ello ha permitido adquirir para el actual año 844 toneladas métricas (TM) de aceite vegetal, de las cuales ya arribaron al país 656 TM.

Como parte de la colaboración de la Federación de Rusia con el Programa Mundial de Alimentos, Cuba recibió el 18 de junio pasado unas 470 TM de ese alimento, en beneficio de damnificados y sectores vulnerables.

En presencia de los viceministros Víctor Antola Madrazo, del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), y Aracelys Cardoso Hernández, de Comercio Interior (Mincin); y de otras autoridades, Víctor V. Koronelli, embajador de ese país, señaló que el donativo proviene del EMERCOM.

Continuaremos brindando apoyo a la hermana Cuba, tanto a través de organismos internacionales como en el formato bilateral, aseguró el diplomático en una sencilla ceremonia efectuada en el Centro de Carga y Descarga de Distribución del Mincin, en La Habana Vieja.

Recordó que en 2024 entregaron al Sistema de Salud Nacional módulos de emergencia y medicamentos, así como motos de bomberos y rescate, bolsas sanitarias de primeros auxilios y filtros para la purificación de agua, y antes llegaron donativos alimenticios de aceite de girasol y chícharos.

Koronelli manifestó su convicción de que esta modesta contribución será de perceptible apoyo para el fraterno pueblo cubano y los sectores sociales más vulnerables, incluyendo niños y ancianos, especialmente en las condiciones actuales del recrudescimiento del criminal bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla, impuesto por los Estados Unidos. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385966-programa-mundial-de-alimentos-destina-fondos-a-cuba>



Radio Habana Cuba